

## Anggota Koramil 0831-03 Gubeng Yakinkan Arus Balik Lebaran Aman

Arif Rido - SURABAYA.JURNALIS.ID

Apr 16, 2024 - 11:21



SURABAYA - Dalam rangka memastikan keamanan dan kelancaran arus balik Lebaran Idul Fitri 1445 H/2024, anggota Koramil 0831/03 Gubeng telah melaksanakan kegiatan pengamanan di Pos Pengamanan (Pospam) Lebaran yang berlokasi di Terminal Bratang, Jalan Nginden, Kelurahan Baratajaya, Kecamatan Gubeng, Surabaya. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa, 16 April 2024, sebagai bagian dari upaya untuk memastikan para pemudik dapat kembali ke tempat tinggal mereka dengan aman dan lancar.

Pengamanan arus balik Lebaran merupakan salah satu prioritas utama bagi Koramil 0831/03 Gubeng, mengingat pentingnya menjaga stabilitas dan keamanan selama masa kritis ini. Terminal Bratang, sebagai salah satu titik penting arus balik di Kota Surabaya, menjadi fokus utama dalam pengamanan

kali ini. Dengan volume kendaraan yang meningkat drastis selama periode arus balik, keberadaan Pospam Lebaran di lokasi ini sangat krusial untuk mengantisipasi dan menangani berbagai potensi masalah yang mungkin muncul.

Dalam pelaksanaannya, anggota Koramil 0831/03 Gubeng bekerja sama dengan berbagai pihak terkait, termasuk kepolisian dan Dinas Perhubungan, untuk mengatur aliran lalu lintas, memberikan bantuan kepada pemudik yang memerlukan, serta memastikan bahwa tidak ada gangguan keamanan yang berarti. Kehadiran Pospam Lebaran ini juga memberikan rasa aman dan nyaman bagi para pemudik yang melintas.

Komandan Koramil 0831/03 Gubeng Mayor Cba Eko Wahyudi menyatakan bahwa kegiatan pengamanan arus balik Lebaran ini merupakan bentuk tanggung jawab dan dedikasi TNI terhadap masyarakat. "Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan kelancaran arus balik Lebaran. Kami berharap para pemudik dapat kembali ke rumah mereka dengan selamat tanpa kendala," ujarnya.

Selain itu, di Pospam Lebaran Terminal Bratang juga disediakan layanan informasi dan bantuan bagi pemudik yang membutuhkan. Dengan langkah-langkah pengamanan yang terkoordinasi dan sinergi antar instansi, diharapkan arus balik Lebaran tahun ini dapat berlangsung dengan lancar dan aman, sehingga meminimalisir risiko kecelakaan dan kemacetan yang berlebihan.